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１ 日時 平成３０年１月３１日（水）午後６時～７時 

２ 場所 茎崎保健センター２階会議室 

３ 出席者 都市計画部部長，次長，都市計画課長，公共施設跡地利用室長，室

員 ２名 

４ 参加者 12名 

 

５ 内 容 

（１）開会 

（２）職員紹介  

（３）調査結果 

(1)庁内利活用意向調査の結果について 

(2)サウンディング型市場調査の結果について 

(1)(2)について、別紙説明会資料及び実施結果一覧を用いて、説明し

た。 

 

（４）意見交換（●：参加者，○：市） 

●上岩崎など、買い物する場所がない地区がある。スーパーやドラッグスト

アがあると嬉しい。公共交通で病院に行くのが不便になったと聞いている

ので、病院帰りに買い物に寄って帰れるなど、病院と商業施設と自宅が公

共交通で繋がると便利になる。 
●市全体を考えた際、茎崎地区の役割はなにか。そのうえで茎崎庁舎跡地は

どのように活用したほうがいいのか。周辺地域も含めた長期的展望に基づ

いて検討を進めてほしい。 
●バス利用で不便を感じている。公共交通の見直しとともに跡地利活用事業

や病院を繋いで、利便性向上を図ってほしい。 
●商業施設が設置される際には、地元商店が自動販売機を設置するなど協力

体制を構築してほしい。 
●人が集まりやすくにぎやかになるように、また各世代が交流できるような

良い施設を作ってほしい。 
○現在、立地適正化計画やつくタクつくバスの公共交通の改編にも取り組ん

でいる。できることからどんどんやっていきたいと考えている。庁舎跡地

についても、皆さまのさまざまな意見を聞きながら、方向性について同意

が得られれば、早期に進めていきたい。 
 

（５）閉会 


